

Movilidad News  
**Diciembre 2023**



**“Movilidad News” llega a diciembre otro año más.**

Y vamos a por el cuarto año con Movilidad News. Desde que empezamos con la presentación de la Estrategia de Movilidad, e iniciamos los primeros trabajos del Diálogo Abierto de Movilidad, el impulso a una movilidad sostenible, segura y conectada ha sido imparable.

Se han hecho tantas cosas que apenas hay espacio para enumerarlas: además de la aprobación en Consejo de Ministros de la primera Estrategia Estatal por la Bicicleta del país, se han adoptado múltiples medidas y normativa para la reducción de emisiones enmarcadas en el programa europeo Fit for 55, para el impulso de la movilidad activa en el ámbito urbano y metropolitano, de la movilidad inclusiva y accesible para todos, el desarrollo de soluciones y servicios para mejorar la conectividad en territorios rurales, avances en la digitalización y gobernanza de los datos de transporte, mejoras industriales, operativas y tecnológicas para la descarbonización del transporte pesado (en el

ámbito aéreo, terrestre, marítimo y ferroviario), mayor interconexión entre modos de transporte, desarrollo de iniciativas de movilidad innovadora en distintas regiones del país, medidas de impulso a las empresas y a las familias para hacer frente a la inflación y mejorar el atractivo del transporte público colectivo, la defensa y puesta en valor del transporte de mercancías como actividad esencial para nuestra economía y nuestra sociedad, además de las medidas para reforzar la conectividad con Europa y el resto del mundo, o el posicionamiento estratégico de nuestro país como "hub de debate y desarrollos de negocios" en materia de transporte multimodal sostenible, a través de grandes eventos de carácter internacional. Todo ello siempre fomentando la participación ciudadana, la escucha activa y la cooperación público-privada.

La estrategia de movilidad ha sido, además, el marco de actuación esencial para definir los mimbres de los Componentes del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia asociados al transporte, y posteriormente ejecutar los diversos programas de inversión asociados a él. Un Plan de Recuperación especialmente ambicioso, que ha supuesto un desembolso sin precedentes de inversiones, con gran nivel de exigencia técnica, en un corto plazo de tiempo, y que está suponiendo una palanca esencial para conseguir el necesario cambio en la manera que tenemos de entender la movilidad y el transporte en nuestro país.

Este fin de año coincide además con el final de la Presidencia Española del Consejo de la Unión Europea, una oportunidad única en la que España ha sabido aprovechar su papel tan relevante para conseguir acuerdos y avances concretos en un elevadísimo número de expedientes legislativos de transporte. Además, gracias al impulso de este Ministerio se ha aprobado la Declaración de Barcelona, que reconoce el papel crucial de la movilidad para avanzar en la cohesión social y territorial del continente europeo.

Nos despedimos en diciembre 2023 con un **Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible** renovado, que sigue comprometido en reforzar aún más esta política de impulso de una mejor movilidad, y con tareas pendientes, como la aprobación el próximo año de la esperada **Ley de Movilidad Sostenible** y definir las bases del futuro **Sistema Nacional de Movilidad Sostenible**.

Queda un gran futuro por delante.

**¡No te lo pierdas y síguenos!**

Más noticias

Más eventos

No olvides recomendar a tus compañeros y conocidos nuestra web [Estrategia de Movilidad Segura, Sostenible y Conectada 2030 | \(mitma.es\)](https://www.mitma.es), y si aún no recibes Movilidad News [¡Suscríbete!](#)

Síguenos



Gobierno de España - Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible

Gestiona tu suscripción a Movilidad News a través del siguiente [enlace](#)  
Si no ves correctamente la información de este correo, pulsa [aquí](#)  
para acceder al contenido en su navegador.